

Jorge Arreaza dénonce les atteintes de Washington à l'approvisionnement d'aliments et de médicaments



Caracas, 29 mai, (RHC).- Jorge Arreaza, ministre vénézuélien des Affaires étrangères, a dénoncé la responsabilité de Washington dans les problèmes qui affectent l'approvisionnement du pays en aliments et médicaments.

Dans un tweet, le chef de la diplomatie vénézuélienne signale parmi les causes du problème la décision de Washington de retenir des centaines de millions de dollars que le Venezuela devait destiner à l'acquisition de médicaments et d'aliments.

Il a souligné que Washington ferme sans pitié des comptes et des routes bancaires du Venezuela dans des pays alliés des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/192044-jorge-arreaza-denonce-les-atteintes-de-washington-a-lapprovisionnement-daliments-et-de-medicaments>



Radio Habana Cuba